

Fecha: 20-01-2025 Medio: El Mercurio

Supl.: El Mercurio - Cuerpo A
Tipo: Noticia general

Título: Vecinos preocupados y molesto por proyecto vial en Rancagua

Pág.: 8 Cm2: 71,6 VPE: \$940.168

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 126.654 320.543 No Definida

## QUE NO LE PASE



## Vecinos preocupados y molesto por proyecto vial en Rancagua

Durante largos cuatros años, los vecinos hemos vivido una pesadilla: en la Carretera del Cobre/San Joaquín Sur, Camino Antiguo a Sauzal, San Joaquín Sur, Avda. Bombero Villalobos, se desarrolla un proyecto vial en que han sido intervenidas y fracturadas las calles y veredas; así como cambios en los surcos de canales y vegetación. Esta última, totalmente deteriorados por la sequedad y basuras a causa de esta iniciativa licitada a través del MOP.

Se comprende el avance y plusvalía para una ciudad o comuna, pero no se han tenido en cuenta a los vecinos, alcances de mitigación, prevención, e impactos negativos para el ser humano y el medio ambiente. A los daños causados al entorno ahora se suma mucho polvo en suspensión e inseguridad para los peatones.

**Ivonne Espinoza Cabezas** 

